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Слава Иисусу Христу! 
    Я несколько раз участвовала в реколлекциях. Мне хотелось бы поделиться с
читателями газеты «Слова Жыцця» своими впечатлениями.
    Есть одно очень простое определение реколлекций – это «зарядка» души. Когда
человек «затюкан»  повседневными проблемами, то он не думает о душевном состоянии.
Поэтому время реколлекций – это тот период, когда хаосу можно ответить: «Нет». Это
пора, когда можно вспомнить, а может и впервые услышать, что имеет на самом деле
истинную ценность. А побывав один раз на реколлекциях, хочется еще и еще приезжать
туда. Хочется, как «губка», впитывать каждое слово, которое было сказано там,
запомнить каждый момент для того, чтобы легче с этим жить в повседневной жизни и
чувствовать в себе Бога.           †      Я была четыре раза на реколлекциях (2 раза – у о.
Руфуса, 2 раза – у кс. Речека) и получила много позитивного. После них у меня
появилось чувство спокойствия, уверенности, душевного равновесия, а самое главное
то, что каждая клеточка моей души была проникнута Божьей любовью, наполнена
Святым Духом. После  первых реколлекций о. Руфуса у меня было настолько
фантастическое ощущение, что это трудно выразить словами. После молитвы о. Руфуса
и после того, как я открылась для Святого Духа, то целые сутки я чувствовала себя, как
бездонный сосуд, в который лилась рекой  Божья благодать. Мне казалось, что этот
свет выходит за рамки меня. На следующий день я, придя в костел, поняла, что это все
действительно  происходит со мной.
    На реколлекциях кс. Яна Речека мы были с молодым человеком (моим будущим
мужем). Мы просили  благословения на брак, на что получили положительный,
утвердительный ответ. Через год были на реколлекциях у него уже в качестве мужа и
жены. Нам сказали, что Богородица посылает нам большой дар, а через месяц после
реколлекций  узнали, что у нас будет малыш. В июле прошлого года мы с мужем попали
на реколлекции о. Руфуса, где просили о благополучном рождении нашего ребенка. Мы
получили все это. У нас родился здоровый мальчик, которого назвали Матвеем, что
означает Божий дар. Слава Иисусу! Я не перестаю Его благодарить за то, что Он дал
мне замечательного мужа и прекрасного сына.
    Я с удовольствием хотела бы принять участие в реколлекциях в будущем году, чтобы
там «зарядить» свою душу.  Жанна
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